
４番（小川義昭君） 

このことは大変に重要な問題でありますので、私はこの問題に対して市長に 

通告してありますので、市長のお考えをお聞かせください。 

また、議会の議決はまだであると、このことも認識しておりますか、そこら 

辺のところも含めて御答弁願います。


